

NOTA DE PRENSA

AUTORIDAD DE FISCALIZACIÓN DE **E**LECTRICIDAD Y **T**ECNOLOGÍA **N**UCLEAR

Unidad de Gestión Estratégica - UGE

AETN concluye el curso de capacitación de Licenciamiento de la práctica de Radioterapia

AETN - Comunicación 09-06-2023.-

Tras una semana de arduas presentaciones, actividades prácticas de atención a solicitudes de Autorización e inspecciones a tres centros médicos que prestan servicios de Radioterapia, la Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear (AETN), con el auspicio de Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), concluyó con la capacitación del personal de la Dirección de Tecnología Nuclear, en el Licenciamiento de práctica de la Radioterapia, la misma contó con la presencia de una misión de expertos



Capacitación en Control Regulatorio de la práctica de Radioterapia, La Paz.



Pablo Fernández,
Director Administrativo
Financiero - AETN

“Gracias a la misión de expertos del OIEA por esta capacitación que nos permite fortalecer el trabajo de la AETN, en el Control y Regulación del sector de Tecnología Nuclear, de manera más específica en la práctica de Radioterapia”, afirmó en el acto de clausura del curso el director Administrativo Financiero del Ente Regulador, Lic. Pablo Fernández, en representación del director ejecutivo, Ing. Eusebio Aruquipa.



Flora Gutiérrez,
Directora de Tecnología
Nuclear - AETN

Por su parte, la directora de Tecnología Nuclear de la AETN, Lic. Flora Gutiérrez, destacó el apoyo del organismo internacional que hizo posible el curso y la presencia de los expertos a Bolivia, para fortalecer las capacidades del personal técnico especializado de la AETN en Radioterapia. “Tenemos esa filosofía de la seguridad, ante todo, en las aplicaciones nucleares, la seguridad para población, para los trabajadores y los pacientes que reciben tratamientos”, señaló.

El programa de capacitación brindado por el OIEA, inicio hace unos meses atrás con una serie de cursos teóricos virtuales dictado por los especialistas en Radioterapia y concluyó con las actividades presenciales, del 5 al 9 de junio en La Paz.

NOTA DE PRENSA

AUTORIDAD DE FISCALIZACIÓN DE ELECTRICIDAD Y TECNOLOGÍA NUCLEAR

Unidad de Gestión Estratégica - UGE



La misión de expertos y el grupo de profesionales bolivianos realizaron inspecciones a los servicios de Salud: Oncoservice Bolivia y el Centro de Medicina Nuclear y Radioterapia (CMNyR) de la Agencia Boliviana de Energía Nuclear (ABEN).

“El complemento de la actividad virtual con las actividades presenciales es de ganancia extrema para la preparación de los Reguladores. En las inspecciones hemos tenido la posibilidad de encargar a tres reguladores jóvenes la realización de inspecciones, es decir actuar como inspector líder” señaló, el Líder de la misión Cruz Duménigo, a tiempo destacar el desenvolvimiento de los especialistas bolivianos.



La clausura del curso contó con la participación en línea de Aniuska Betancourt y Manuel Recio, expertos del OIEA, quienes adelantaron apoyo con otras misiones para garantizar una práctica segura de la Radioterapia y de las actividades regulatorias en tecnología nuclear.



Cruz Doménigo

(Líder de la misión)

“Nos vamos con la sensación de que dejamos un equipo más preparado. Lo fundamental es que se cuenta con personas con deseos de aprender y el apoyo institucional”

Miren Gaztañaga

“Ha sido muy útil la capacitación cara a cara, el asistir a la visita a los centros. Capacitar por un lado y por otro lado ayudar en resolver algunos temas que estaba muy trabados”.



Carlos Prieto

“Llegamos y había un inspector y nos vamos ahora quedan cuatro. No solo han adquirido capacitación, también han adquirido seguridad en su trabajo, entonces nos vamos realmente contentos”.

Ángela Abadía

Resaltar la actitud de cada uno de ustedes, todo como nuevos alguna vez, esto es un proceso nadie nace sabiendo. De tener una persona tenemos cuatro como resultado de este proceso”.

